

## MESURES SANITAIRES — SANITARY MEASURES

### CERTIFICATS DE VACCINATION EXIGÉS DANS LES VOYAGES INTERNATIONAUX

*Amendement à la publication du 15 décembre 1959*

A la page 10, *supprimer* la note concernant le choléra sous Arabie Saoudite et *insérer*:

#### Arabie Saoudite

Choléra. — Pendant la saison du Pèlerinage (du 27 février 1960 au 24 juin 1960) tous les voyageurs venant de circonscriptions infectées de choléra ou d'un avion transportant des pèlerins doivent posséder un certificat attestant que 2 injections de vaccin ont été données à 7 jours d'intervalle. De plus, ils doivent présenter un certificat attestant qu'ils ont passé au moins 5 jours en dehors d'une circonscription infectée avant leur arrivée en Arabie Saoudite \*.

---

\* Note. — L'astérisque indique que la conformité de la mesure avec le Règlement peut prêter à discussion. L'organisation est en communication avec l'administration sanitaire intéressée.

### VACCINATION CERTIFICATE REQUIREMENTS FOR INTERNATIONAL TRAVEL

*Amendment to publication of 15 December 1959*

On page 11, *delete* the note on cholera under Saudi Arabia and *insert*:

#### Saudi Arabia

Cholera. — During the Pilgrimage season (27 February 1960 to 24 June 1960) all travellers arriving from cholera infected local areas or on pilgrim aircraft are required to possess a certificate showing 2 injections given at an interval of 7 days. Further, they must present a certificate that they have spent at least 5 days outside an infected local area before arrival in Saudi Arabia \*.

---

\* Note. — The asterisk indicates that conformity of the measures with the Regulations may be open to question. The Organization is in communication with the health administration concerned.